

## **Schau doch mal rein! Woche der offenen Unternehmen im Erzgebirgskreis**

Auch in diesem Jahr öffnete die WätaS Wärmetauscher Sachsen GmbH in Olbernhau im Rahmen der durch die Wirtschaftsförderung Erzgebirge organisierten Woche der offenen Unternehmen wieder ihre Türen. An zwei Tagen konnten interessierte Jugendliche, Eltern und Lehrer Wissenswertes über das Unternehmen erfahren und bei einem Rundgang durch die Fertigung einen Einblick in die Produktion von Wärmetauschern erhalten. Besonderes Interesse galt natürlich den im Unternehmen angebotenen Ausbildungsplätzen. Die Besucher erfuhren unter anderem, welche Voraussetzungen Bewerber mitbringen sollten und welche Inhalte der Ausbildungsberuf hat. Zum Schuljahresbeginn dieses Jahres möchte die WätaS GmbH eine/n Industriekaufmann/-frau und zwei bis vier Teilezurichter/-innen aufnehmen.

Wir bedanken uns nochmals bei allen Besuchern für das Interesse.



Schüler der Klassen 8 und 9 der Mittelschule und des Gymnasiums Olbernhau informieren sich über Fertigungsabläufe